

Schnell bleibt Vorsitzender

BVB-Fanclub »Schwarz-Gelber Chiemgau« wählt Vorstand und zieht positive Jahresbilanz

Neuwahlen standen bei der Jahreshauptversammlung des BVB-Fanclubs »Schwarz-Gelber Chiemgau« im Gasthaus Sailer Keller an. Das Vorstandsteam wurde dabei nun etwas erweitert und die bisherigen Mitglieder in ihren Ämtern bestätigt. Der 1. Vorsitzende Jakob Schnell bleibt also im Amt. Sein Stellvertreter ist Andreas Gabriel. Zum Schriftführer wurde Oliver Klosterberg gewählt, Kassier ist Christian Flamma und Beisitzer Enrico Poppek.

Der Fanclub-Vorstand Jakob Schnell lieferte einen sehr positiven Jahresrückblick. Der Fanclub weist aktuell 120 Mitglieder auf, gab er zudem bekannt. Die Fanclub-Mitglieder sind dabei überwiegend in der Region beheimatet, aber der Fanclub »Schwarz-Gelber Chiemgau« hat auch Mitglieder im gesamten Bundesgebiet und im naheliegenden Ausland.

Der Fanclub unterstützt die Profi-Mannschaft der Dortmunder aber auch die BVB-Amateure. Ein besonderer Höhepunkt im abgelaufenen Vereinsjahr war die Feier zum zehnjährigen



Dem Vorstandsteam des BVB-Fanclubs »Schwarz-Gelber Chiemgau« gehören ab sofort an (von links): Kassier Christian Flamma, Beisitzer Enrico Poppek, 1. Vorstand Jakob Schnell und 2. Vorstand Andreas Gabriel. Es fehlt Schriftführer Oliver Klosterberg.

Bestehen des Fanclubs. Dieser Anlass wurde gebührend gefeiert und er erhielt auch eine überraschende Würdigung durch den BVB. Einige Fanclub-Vertreter wurden zu einer digitalen Begrüßung der BVB-Mannschaft anlässlich des Spiels gegen Eintracht Frankfurt eingeladen. Auch das dramatische Ende der Bundesliga-Saison 2022/23 wurde

von rund 20 Fanclub-Mitgliedern vor Ort mitverfolgt – es war für sie »ein nachhaltiges Erlebnis, das viel Herzblut gekostet hat«. Zur Erinnerung: Der BVB verspielte am letzten Spieltag die Meisterschaft.

Zudem beteiligte sich der Fanclub mit einem Team am BVB-Fanclubturnier im österreichischen Kirchberg/Tirol. Es wurde auch

immer wieder für soziale Projekte gespendet.

»Auch in Zukunft werden wir unseren BVB aktiv unterstützen«, betonte Jakob Schnell und ergänzte: »Ich wünsche mir dabei viele tolle Momente, einen starken Zusammenhalt unter den Schwarz-Gelben und natürlich Siege unseres Vereins Borussia Dortmund.«